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Ersteller / Überarbeiter Hanna Schultheiß 
Nur zum internen Gebrauch! Herausgabe 
des Dokuments an externe Personen nur 
mit Genehmigung der Geschäftsführung! 
Freigabeinformationen auf Seite 1. 

Freigabe (Name) Peter Reuth 

Erstelldatum / letzte 
Änderung 

 Datum  

Unterschrift  Unterschrift  

 

 

 
Bitte seien Sie darüber informiert, dass wir keine persistenten, bioakkumulierbare und toxischen Substanzen in unserem 
Unternehmen im Einsatz haben. Wir führen ein Gefahrstoffkataster, in welches wir unsere Substanzen aufnehmen und 
nach AwSV einordnen. Dieses Kataster wird stetig kontrolliert.  
 
Zudem möchten wir Sie darauf hinweisen, dass das Unternehmen DIETZ GmbH nach EMAS zertifiziert ist und mit 
zertifizierten Entsorgungsunternehmen zusammenarbeitet. 
 
Diese Erklärung bezieht sich ausschließlich auf die von uns aktuell gelieferten Produkte. Veränderungen der Produkte 
bzw. des Materials im Rahmen der Weiterverarbeitung sind dadurch nicht abgedeckt. 
 
 
 
 
Please be informed that DIETZ GmbH does not use PBT-substances. The listed substances are not intentionally added 
in our products. We kepp a register of hazardous substances in which we record our substances and classify them 
according to AwSV. This register is constantly checked. 
 
We would also like to point out that DIETZ GmbH is EMAS-certified and works with certified disposal companies. 
 
This statement applies only to the actually suppied products. Modification of the products or material within the 
processing are thereby not covered. 
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